

Procès-verbal de la séance du **mardi 04.04.23 (11h40 à 12h35, salle 26)**

1. Accueil des délégué.e.s et appel

Le conseil s'ouvre à 11h43. 23 élèves sont présent.e.s. Les classes 8P/ORO1, 10VG/2, 10VP/2, 11VP2 (excusée) et RES ne sont pas représentées.

2. Validation du dernier PV

Le PV est accepté tel quel à l'unanimité.

3. Projets en cours

° Forum des jeunes 29 avril

Présentation du flyer d'invitation. La commune d'Oron s'intéresse à vous et vous invite (jeunes entre 12 et 25 ans) le samedi 29 avril à 14h au RestO pour parler de la commune, des besoins et des envies de la jeunesse. Le résultat de l'enquête menée avant Noël sera notamment présenté à ce moment-là

Pour y aller, vous devez vous inscrire jusqu'au 25 avril via un QR code ou téléphoner.

° Discours du 1^{er} août (Mme Ryf, M. Détraz)

Inscription des candidatures : personne, parmi les élèves, ne se propose pour participer.

° Bal de fin d'année 8H (Lyna, Elisa, Natalya/ Mme Bachmann)

La commission se réunit demain (mercredi 05.04.23) pour faire les flyers. Ils seront prêts pour la prochaine fois.

° Bal de fin d'année 9H-10H (Agathe, Chloé, Valentina, Angie, Soraya et Maya / Mme Drouet)

Agathe indique que Chloé et Valentina se sont retirées de la commission. Après réflexion, la décision a été prise d'annuler la soirée.

Maxime se demande si des élèves de 9-10H seraient intéressés à reprendre ce projet. Agathe répond que l'idée de faire un bal pour les 9H et 10H lui paraît difficile, en raison du nombre de personnes, notamment (environ 150 élèves).

Rafael suggère alors d'organiser un bal pour les 9H. Il serait intéressé à reprendre l'organisation de cette soirée. Julien relève que plusieurs élèves de 10VG seraient également intéressés.e.s. Peut-être qu'une deuxième marraine ou un deuxième parrain pourrait se joindre à l'organisation ?

Charlotte propose de réunir les élèves motivés par ce projet et d'avancer rapidement car le dernier conseil approche et la date du bal arrive également très vite. Julien propose de se réunir à la fin du conseil pour échanger les numéros et créer un groupe.

° Jeux de ballons à la récré (Giselle, Matthew, Julien, Charlotte G/ M. Hilty)

Monsieur Hilty est présent pour parler du projet. Il affiche les arguments et le matériel auxquels la commission a pensé. La question du nettoyage est notamment mise en avant. En effet, ce n'est pas au personnel de nettoyage d'assumer cela mais aux utilisateur.trice.s. Reste la question du financement du matériel. La demande va pouvoir être soumise à la Direction. Le travail de la commission est applaudi par le conseil.

Madame Zuntini indique que le financement pourrait être assuré par le Conseil d'établissement. Un formulaire est disponible pour cela, il est à remplir d'ici le prochain conseil d'établissement (date sur le site internet), avec un budget précis. M. Frech annonce qu'il serait peut-être également possible d'utiliser le budget EPS pour se matériel. La commission peut s'adresser à Madame Drouet à ce propos.

° Distributeur de serviettes hygiéniques dans les toilettes (Zoé, Charlotte, Giselle / Mme Harlow)

La commission est allée trouver Madame Harlow. Gisèle relate qu'une commission (composée exclusivement d'adultes) se penche déjà sur le sujet, dont Oron ne fait pas partie. Cela fait bientôt 1 an que cette idée est en phase test dans divers collèges et elle pourrait être concrétisée bientôt, dans tous les collèges, en fonction des résultats obtenus. Un rendez-vous a été fixé à midi ce jour pour avoir davantage d'explications de la part de Mme Harlow, qui seront communiquées au prochain conseil.

° Vestes en classe (Matthew, Nathanael, Tiago, Julien / M. B. Lopez ?)

La commission n'a pas avancé. De plus, la question des vestes devient moins utile avec le beau temps qui arrive. Charlotte demande si quelqu'un serait intéressé à reprendre cette commission : personne ne se manifeste.

La décision de clore la commission est donc prise.

° Marquer la fin de la 11^e ? (Charlotte G)

Les idées qui sont discutées sont :

- Sortie piscine : cette idée n'est pas retenue, étant donné qu'une sortie piscine a déjà lieu chaque année.
- Tournoi de sport : l'idée est à développer.

La date retenue pour un événement spécial serait le **mercredi 31 mai** (toute la matinée, ou une partie seulement ?), dernier jour de cours des 11^e, avant les examens. Une commission va se créer, Charlotte propose que les délégué.e.s de 11H se réunissent en dehors du conseil pour en parler.

° Résultats du sondage sur les douches

La séparation des douches par des parois motiverait-elle les élèves à se doucher ? Les délégué.e.s ont fait voter leurs classes :

5 délégué.e.s indiquent que oui, 8 indiquent que non, 1 déléguée s'abstient.

L'idée de créer une commission est abandonnée.

4. Appel aux idées

°Cours facultatifs

Méhina rapporte une question venant de M. Nguyen, concernant l'idée d'offrir des cours facultatifs de dessin.

Le projet d'offrir plus de cours fac a déjà été proposé au conseil des élèves l'année passée. Les sports avaient été mis en avant, les autres activités avaient rencontré peu de succès, raison pour laquelle elles n'ont pas été retenues. **M. Frech et Mme Zuntini présenteront les résultats de cet ancien sondage lors du prochain conseil.**

En ce qui concerne les cours fac de dessin, si M. Nguyen est intéressé, il semble être un parrain tout trouvé.

Les délégué.e.s sondent leurs camarades quant à un intérêt pour des cours facultatifs de dessin.

5. Prochaine séance

Le prochain conseil est fixé le **lundi 08.05.23 en salle 16 de 12h30 à 13h15.**

6. Clôture du conseil

Le conseil est clôturé à 12h25.